
 

 

 

 

後期児童会役員のことば 

会長・上野 海くん 

「会ったら笑顔であいさつする学校にしたい。」 

副会長・山本 結仁くん 

「今よりも楽しく明るい学校にしたい。」 

副会長・早川 諒くん 「卒業した時に神社小にいてよかったと思える学校に 

したい。」 

書記・永井 翔大くん 「年の差関係なく、あいさつする学校。」 

書記・出口 陽花さん 「笑顔で明るくあいさつできる学校にしたい。」 

書記・山平 真照くん 「えがおの絶えない学校にしたい。」 
 

 

 

 

      陸上記録会での表彰者 

男子１００ｍ３位 早川 諒 １３秒８７ 

男子走り幅跳び３位 小野楓季 ４ｍ１５ 

男子走り高跳び１位 宮村 凜 １ｍ３５ 

男子走り高跳び７位 中田内外 １ｍ２５ 

女子走り高跳び３位 山本真緒 １ｍ２０ 

女子走り高跳び５位 竹内 渚 １ｍ２０ 

女子ボール投げ４位 粥川光来 ４８ｍ６７ 

男子４×１００ｍＲ ５位 ５６秒５３ 

女子４×１００ｍＲ ２位 ５７秒９８ 

  

伊勢市小中学校特別支援学級交流会が 

１泊２日でありました。 

２２・２３日に、伊勢青少年研修センター（修養団）と

県営総合競技場体育館を会場に市内の小中学生が集ま

り交流会をしました。初めて参加する子もいますが慣れ

た子もいて、それぞれ助け合いながら２日間の生活をし

ました。出し物・散歩、食事・お風呂など学校での生活

とはちがった環境の中、楽しい時間を過ごしました。 
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      のがいと つかさ 

文責：校長 野垣内 宗 

わたしは前期会長をさせてもらって運動会や

環境ウォークラリーなどで、団結や協力など

の大切さに気付きました。坂口姫由梨 

後期もあいさつ運動や空き

缶集めよろしく。だれにで

も、どこでもあいさつしよう 

見学や応援の態度もすばらしく、チーム神社

小としてのまとまりを感じました。 



後期委員会委員長               後期学級委員 

 

１ 図書委員会委員長 田端 舞 

２ 放送委員会委員長 岩田 遼 

３ 広報・美化委員会委員長 小牧 央 

４ 保健委員会委員長 粥川 光来 

５ 給食委員会委員長 南平 縁 

６ 園芸委員会委員長 中西 李音 

７ 体育委員会委員長 南 俊乃介 

８ ベルマーク委員会委員長 仲林 葵 

 

 

１０月２５日（日曜日）午前 

まちづくり協議会 

ウォークラリーがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歴史的に興味ある８つの場所を問題を解きながら順に進みます。赤レンガ、干拓記念碑・・・。

参加者には「小さいころから住んでいるけれど、知らないことが多かった。普段見過ごして

いるものに気付けてよかった。」と感想をのべられる方もみえました。楽しい時間をありが

とうございました。 

＊速報（２８日）！ ６年生なわとび １分間のノーミス達成。 

自信をつけ 本番へＧＯ！ がんばれ。 

学年・組 学級委員名前 

３Ａ 

 

木川 乃愛 

二ノ宮 茉奈 

３Ｂ 

 

藤倉 なをり 

橋本 空斗 

４Ａ 

 

鈴木 未寿樹 

山口 彰太 

４Ｂ 

 

中屋 弘清 

堀口 拓馬 

５Ａ 

 

川端 大暉 

小池 実咲 

５Ｂ 

 

浦口 涼太 

小林 玲那 

６Ａ 

 

木川 龍之介 

杉田 椎菜 

６Ｂ 

 

北岡 龍青 

坂口 姫由梨 


